
 

 

 

 

 

 

 

 

「 いのちある言葉に支えられて! 」  

２０２３年の幕開けです。新型コロナウイルスのパンデミックそしてウクライナ戦争はなか 

なか終息しません。が、新たな一歩を踏み出しましょう。今年もよろしくお願いします。 

機関誌の第３８号で触れたように、私は２００３年から４年間、愛媛大学教育学部附属 

養護学校(現特別支援学校)を併任していました。いのちの尊厳を最優先にしていた教育 

現場で、素敵ないのちある言葉に支えられたことがあります。それを紹介したと思います。 

(１) 「トラブルのときが子どもの育つとき。」 

ある年の人学選考時の保護者面接で、一人の母親がつぶやいた言葉です。多くの場合、トラブルは避けよ 

うとしがちですが、子どもの成長のためにトラブルに立ち向かったのです。しかし、この言葉の背後にはどれ 

ほどの悩みや涙が秘められていたことでしょう。私にはよくわかります。 

(２) 「あの S、いたずらができるようになった。」 

ある日の昼休み、非常ベルが鳴りました。何事が起こったか。部屋を飛び出し、体育館に飛んで行きました。 

するとそこには、しょんぼりと立っている小学部の子どもがいました。その場にいた教師は、「おとなしいあのＳ、 

いたずらができるようになった」と。常々私は「問題行動」を発達要求行動ととらえてきたので、この言葉がうれ 

しかった。 

(３) 「これからが楽しみです。」 

ある年の終業式の日、修了証を渡そうとした時、小学部１年の子がパニックを起こしました。ひょっとすると 

彼の見通しの中には、その子の前でビデオを撮る知らない人の存在が嫌だったのかもしれません。式の後母 

親に「彼、今日はちょっと調子が悪かったようですね」と話しかけたら、「これからが楽しみです」と思いがけない 

言葉が返ってきました。この楽天性はどこからくるか。障がいを持つ子の親たちでつくる学習サークルの中で育 

てられたのかもしれません。 

このような応答関係をつくるためには、日々の読書や映画や演劇の鑑賞など文化を食べ、ゆたかな想像力を 

磨く時間と仲間たちと楽しみながら学ぶひとときが不可欠です。もちろんそれに加えて、子育て支援の財政措置 

が必要なことはいうまでもありません。 

ここに登場した子どもたちの一部がＳＯのアスリートになり、保護者がファミリーとして活動を支えているのです。 

支援者と言えば、私たちの活動をそっと支えてくれていた障がい児保育のパイオニア・新居浜の落合操さんが 

亡くなりました。哀悼の意を表すとともに、感謝の意を捧げます。また１１月にはスペシャルオリンピックスの普及 

推進に尽力された三井嬉子さん(ＳＯＮ会長)がご逝去されました。ここに皆様にお伝えいたします。 

「世界がぜんたいに幸福にならないうちは個人の幸福はあり得ない」。これは宮沢賢治『農民芸術概論網要』の 

「序論」の言葉ですが、新しい時代は新しい人間を鍛えます。 

『皆様にとって２０２３年が良き年でありますように！』と願っております。        【 理事長 山本万喜雄 】 
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１１月２７

ボウリング競技会

の回数

      

・今年もボウリング大会、無事行うことができたこと嬉しく

思います。ご協力して下さった皆様方、本当にありがとう

ございました。＾ｕ＾

・愛媛でボウリング競技会が開かれた事を大変うれしく思

います。来年度は、中四国ブロックでの大会が行なえる様

に思います。

                                                            

 

                                                                                                     

                  

                                                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第１６回

       

 

１１月２７

ボウリング競技会

の回数が少なかったせいかアスリートみんなすごく嬉しくゲームをして

      

・今年もボウリング大会、無事行うことができたこと嬉しく

思います。ご協力して下さった皆様方、本当にありがとう

ございました。＾ｕ＾

・愛媛でボウリング競技会が開かれた事を大変うれしく思

います。来年度は、中四国ブロックでの大会が行なえる様

に思います。                   

                                                            

                                                                                                

             

                                               

     

 

第１６回  ＮＰＯ法人スペシャルオリンピックス日本・愛媛

    松山湯築ライオンズクラブ

１１月２７日（日）松山中央ボウルで、

ボウリング競技会が、アスリート９名・オープン参加

が少なかったせいかアスリートみんなすごく嬉しくゲームをして

                         

・今年もボウリング大会、無事行うことができたこと嬉しく

思います。ご協力して下さった皆様方、本当にありがとう

ございました。＾ｕ＾              

・愛媛でボウリング競技会が開かれた事を大変うれしく思

います。来年度は、中四国ブロックでの大会が行なえる様

                   

                                                            

                                                                                                

             

                                               

   

 

ＮＰＯ法人スペシャルオリンピックス日本・愛媛

松山湯築ライオンズクラブ

日（日）松山中央ボウルで、

が、アスリート９名・オープン参加

が少なかったせいかアスリートみんなすごく嬉しくゲームをして

                   

・今年もボウリング大会、無事行うことができたこと嬉しく

思います。ご協力して下さった皆様方、本当にありがとう

          

・愛媛でボウリング競技会が開かれた事を大変うれしく思

います。来年度は、中四国ブロックでの大会が行なえる様

                   

                                                            

                                                                                                

              

                                               

 

ＮＰＯ法人スペシャルオリンピックス日本・愛媛

松山湯築ライオンズクラブ

日（日）松山中央ボウルで、第１６

が、アスリート９名・オープン参加

が少なかったせいかアスリートみんなすごく嬉しくゲームをして

                   

・今年もボウリング大会、無事行うことができたこと嬉しく

思います。ご協力して下さった皆様方、本当にありがとう

           【 ファミリー

・愛媛でボウリング競技会が開かれた事を大変うれしく思

います。来年度は、中四国ブロックでの大会が行なえる様

                   【 ファミリー
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ＮＰＯ法人スペシャルオリンピックス日本・愛媛

松山湯築ライオンズクラブボウリング競技会開催

第１６回ＮＰＯ法人ＳＯＮ愛媛・松山湯築ライオンズクラブ

が、アスリート９名・オープン参加８名の参加者で楽しく行われました。プログラム

が少なかったせいかアスリートみんなすごく嬉しくゲームをして

                    

・オープン参加で初めて参加させていただきまし

た。皆さん上手ですね。

            

・久しぶりのボウリング、オープン参加です。

が、本人はうれしかったみたいです。

・毎年とても楽しみにしています。

来年もまた皆さんとご一緒できたらと思います。

ハイタッチとかしたいですよね！！

    

 

・今年もボウリング大会、無事行うことができたこと嬉しく 

思います。ご協力して下さった皆様方、本当にありがとう 

ファミリー 】 

・愛媛でボウリング競技会が開かれた事を大変うれしく思

います。来年度は、中四国ブロックでの大会が行なえる様

ファミリー 】 

                                                            

                                                                                                

                                                

 

 

ＮＰＯ法人スペシャルオリンピックス日本・愛媛

ボウリング競技会開催

回ＮＰＯ法人ＳＯＮ愛媛・松山湯築ライオンズクラブ

名の参加者で楽しく行われました。プログラム

が少なかったせいかアスリートみんなすごく嬉しくゲームをして

    

・オープン参加で初めて参加させていただきまし

た。皆さん上手ですね。

久しぶりの競技会、楽しかったです。

            

・久しぶりのボウリング、オープン参加です。

ガーターいっぱいだけど楽しんでいます。

開会式の司会も、親はハラハラ・ドキドキでした

が、本人はうれしかったみたいです。

ボウリングファミリーの方、お世話になりました。

・毎年とても楽しみにしています。

来年もまた皆さんとご一緒できたらと思います。

ハイタッチとかしたいですよね！！

          

 

 

                                                            

                                                                                                

  

ＮＰＯ法人スペシャルオリンピックス日本・愛媛   

ボウリング競技会開催!         

回ＮＰＯ法人ＳＯＮ愛媛・松山湯築ライオンズクラブ

名の参加者で楽しく行われました。プログラム

が少なかったせいかアスリートみんなすごく嬉しくゲームをしていました。

・オープン参加で初めて参加させていただきまし

た。皆さん上手ですね。 

久しぶりの競技会、楽しかったです。

             【 アスリート

・久しぶりのボウリング、オープン参加です。

ガーターいっぱいだけど楽しんでいます。

開会式の司会も、親はハラハラ・ドキドキでした

が、本人はうれしかったみたいです。

ボウリングファミリーの方、お世話になりました。

【 ファミリー

・毎年とても楽しみにしています。

来年もまた皆さんとご一緒できたらと思います。

ハイタッチとかしたいですよね！！

      【 ファミリー

                                                            

                                                                                                

         

回ＮＰＯ法人ＳＯＮ愛媛・松山湯築ライオンズクラブ

名の参加者で楽しく行われました。プログラム

ました。 

・オープン参加で初めて参加させていただきまし

 

久しぶりの競技会、楽しかったです。

アスリート よっちゃん

・久しぶりのボウリング、オープン参加です。

ガーターいっぱいだけど楽しんでいます。

開会式の司会も、親はハラハラ・ドキドキでした

が、本人はうれしかったみたいです。

ボウリングファミリーの方、お世話になりました。

ファミリー 福島 

・毎年とても楽しみにしています。 

来年もまた皆さんとご一緒できたらと思います。

ハイタッチとかしたいですよね！！ 

ファミリー 栗田 

                                                            

                                                                                                

          

回ＮＰＯ法人ＳＯＮ愛媛・松山湯築ライオンズクラブ

名の参加者で楽しく行われました。プログラム

・オープン参加で初めて参加させていただきまし

久しぶりの競技会、楽しかったです。 

よっちゃん 】

・久しぶりのボウリング、オープン参加です。 

ガーターいっぱいだけど楽しんでいます。 

開会式の司会も、親はハラハラ・ドキドキでした

が、本人はうれしかったみたいです。 

ボウリングファミリーの方、お世話になりました。

 久子さん 

来年もまた皆さんとご一緒できたらと思います。

 

 弥和さん 】

                                                            

                                                                                                 

回ＮＰＯ法人ＳＯＮ愛媛・松山湯築ライオンズクラブ

名の参加者で楽しく行われました。プログラム

・オープン参加で初めて参加させていただきまし

】 

開会式の司会も、親はハラハラ・ドキドキでした 

ボウリングファミリーの方、お世話になりました。  

 】 

来年もまた皆さんとご一緒できたらと思います。

】 

                                                            

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この日は気温も低く、時折冷たい風が吹く中、ランナーの皆さんは、同じ気持ちの仲間とともに、自分の目標が

達成できるように

アスリートが参加します。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月２４日（土）

この日は気温も低く、時折冷たい風が吹く中、ランナーの皆さんは、同じ気持ちの仲間とともに、自分の目標が

達成できるように

アスリートが参加します。

 

 

 

 

ボウリング競技会開催

 

第７３回愛媛駅伝競走一本松―宇和島大会

        

『愛媛３０

        （土）、新居浜で行われたフルマラソンに向けての「愛媛

この日は気温も低く、時折冷たい風が吹く中、ランナーの皆さんは、同じ気持ちの仲間とともに、自分の目標が

達成できるように走っていました。２月１２日

アスリートが参加します。 

ボウリング競技会開催

第７３回愛媛駅伝競走一本松―宇和島大会

         

『愛媛３０K』 

        、新居浜で行われたフルマラソンに向けての「愛媛

この日は気温も低く、時折冷たい風が吹く中、ランナーの皆さんは、同じ気持ちの仲間とともに、自分の目標が

走っていました。２月１２日

 完走目指して頑張ります！！

ボウリング競技会開催！ 

第７３回愛媛駅伝競走一本松―宇和島大会

 

 に参加しました！

         

１２月１１日（日）、第７３回愛媛駅伝競走一本松―宇和島大会に

２人のアスリートが出場しました。暖かな日差しのもと、選手たちは

仲間や沿道の応援を背に力走しました。

、新居浜で行われたフルマラソンに向けての「愛媛

この日は気温も低く、時折冷たい風が吹く中、ランナーの皆さんは、同じ気持ちの仲間とともに、自分の目標が

走っていました。２月１２日（日）に行われる

完走目指して頑張ります！！

         

・今年初めて

村上裕樹君と一緒に走りました。駅伝は楽しかったです。

 【

第７３回愛媛駅伝競走一本松―宇和島大会

に参加しました！ 

１２月１１日（日）、第７３回愛媛駅伝競走一本松―宇和島大会に

人のアスリートが出場しました。暖かな日差しのもと、選手たちは

仲間や沿道の応援を背に力走しました。

、新居浜で行われたフルマラソンに向けての「愛媛

この日は気温も低く、時折冷たい風が吹く中、ランナーの皆さんは、同じ気持ちの仲間とともに、自分の目標が

に行われる 

完走目指して頑張ります！！ みなさん、ご声援よろしくお願いします

-３- 

・アスリートの方、皆さんすばらしいパファーマンスで

よかったです。新しいユニフォームもいいですね。

オープン参加の方も楽しそうで、来年も楽しみにして

います。

・ボウリングの競技ルールをしっかり守り、一生懸命に

プレーされる姿にいつも感

普段の練習も大変だと思います

どんアベレージのアップを目指し、頑張ってください。

     

今年初めて 1 区を走りました。スタートの時は、緊張しました。

村上裕樹君と一緒に走りました。駅伝は楽しかったです。

 【 アスリート

第７３回愛媛駅伝競走一本松―宇和島大会

 

１２月１１日（日）、第７３回愛媛駅伝競走一本松―宇和島大会に

人のアスリートが出場しました。暖かな日差しのもと、選手たちは

仲間や沿道の応援を背に力走しました。

、新居浜で行われたフルマラソンに向けての「愛媛３０K

この日は気温も低く、時折冷たい風が吹く中、ランナーの皆さんは、同じ気持ちの仲間とともに、自分の目標が

 第６０回愛媛マラソンに西条ブランチから

みなさん、ご声援よろしくお願いします

・アスリートの方、皆さんすばらしいパファーマンスで

よかったです。新しいユニフォームもいいですね。

オープン参加の方も楽しそうで、来年も楽しみにして

います。 

【松山湯築ライオンズクラブ

ボウリングの競技ルールをしっかり守り、一生懸命に

プレーされる姿にいつも感

普段の練習も大変だと思います

どんアベレージのアップを目指し、頑張ってください。

    【松山湯築ライオンズクラブ

区を走りました。スタートの時は、緊張しました。

村上裕樹君と一緒に走りました。駅伝は楽しかったです。

アスリート 高橋健太

第７３回愛媛駅伝競走一本松―宇和島大会に出場しました！

１２月１１日（日）、第７３回愛媛駅伝競走一本松―宇和島大会に

人のアスリートが出場しました。暖かな日差しのもと、選手たちは

仲間や沿道の応援を背に力走しました。 

K」に２人のアスリートが参加しました。

この日は気温も低く、時折冷たい風が吹く中、ランナーの皆さんは、同じ気持ちの仲間とともに、自分の目標が

第６０回愛媛マラソンに西条ブランチから

みなさん、ご声援よろしくお願いします

・アスリートの方、皆さんすばらしいパファーマンスで

よかったです。新しいユニフォームもいいですね。

オープン参加の方も楽しそうで、来年も楽しみにして

【松山湯築ライオンズクラブ

ボウリングの競技ルールをしっかり守り、一生懸命に

プレーされる姿にいつも感

普段の練習も大変だと思います

どんアベレージのアップを目指し、頑張ってください。

【松山湯築ライオンズクラブ

区を走りました。スタートの時は、緊張しました。

村上裕樹君と一緒に走りました。駅伝は楽しかったです。

健太さん 】 

・暑かったり、寒かったりで練

習不足です。年末年始は真

面目に練習して少しでも早い

タイムでの完走を目指しま

す。 

【アスリート

に出場しました！

１２月１１日（日）、第７３回愛媛駅伝競走一本松―宇和島大会に

人のアスリートが出場しました。暖かな日差しのもと、選手たちは

     【 西条ブランチ

人のアスリートが参加しました。

この日は気温も低く、時折冷たい風が吹く中、ランナーの皆さんは、同じ気持ちの仲間とともに、自分の目標が

第６０回愛媛マラソンに西条ブランチから

みなさん、ご声援よろしくお願いします 

・アスリートの方、皆さんすばらしいパファーマンスで

よかったです。新しいユニフォームもいいですね。

オープン参加の方も楽しそうで、来年も楽しみにして

【松山湯築ライオンズクラブ 田所

ボウリングの競技ルールをしっかり守り、一生懸命に

プレーされる姿にいつも感動させられます。

普段の練習も大変だと思いますが、これからもどん

どんアベレージのアップを目指し、頑張ってください。

【松山湯築ライオンズクラブ 三根生

区を走りました。スタートの時は、緊張しました。

村上裕樹君と一緒に走りました。駅伝は楽しかったです。

暑かったり、寒かったりで練

習不足です。年末年始は真

面目に練習して少しでも早い

タイムでの完走を目指しま

  

アスリート 曽我部慎也さん
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  池田佐智子

  井上博 

  賀原忠道

  川上ヒロ子

  栗田弥和

  末松茂 

  高岡孝一

  高橋道明

  玉井孝明

  永易信正

  はとの会 

  福島久子

  松浦侯子

  水崎圭二

  森本里美

 龍門壮太

    

石原自動車教習所

コカ・コーラボトラーズジャパン

今治ボウリング協会       

有限会社アート環境企画       

トーチキス協賛企業

社会福祉法人すいよう会多機能型事

   

２０２２年ニュースレター賛助会員名簿

２０２２年ニュースレター賛助会員名簿（企業

このニュースレターの印刷は、富士フイルムビジネスイノベーション

ご協力いただいています。

２０２２年寄付をいただきありがとうございました。

スペシャルオリンピックス日本・愛媛

〒７９０－０９６７ 

松山市拓川町３番４４号

０８９－９４１－５６３０

メールアドレス ： ehime@son.or.jp

 ＨＰ:  http

     青野毅

池田佐智子  石川章代

   大野文   

賀原忠道  賀原若菜

川上ヒロ子  菅清経 

栗田弥和  合田久子

   末松ひとみ

高岡孝一  高岡伸行

高橋道明  武田正直

玉井孝明  田村千代子

永易信正  難波江千春

   馬場敬子

福島久子  福田佳代子

松浦侯子  松浦祐子

水崎圭二  御手洗多鶴子

森本里美  矢野信子

龍門壮太  龍門洋美

石原自動車教習所  株式会社

ラーズジャパン株式会社

     株式会社レデイ薬局

       株式会社イクシオ指定相談支援作業所

トーチキス協賛企業 

多機能型事業

２０２２年ニュースレター賛助会員名簿

２０２２年ニュースレター賛助会員名簿（企業

このニュースレターの印刷は、富士フイルムビジネスイノベーション

ご協力いただいています。 

をいただきありがとうございました。

スペシャルオリンピックス日本・愛媛

松山市拓川町３番４４号 日野学園内

０８９－９４１－５６３０

ehime@son.or.jp

:  https://son-e.com

青野毅    赤尾さとみ

石川章代  礒真理子

     大野順一

賀原若菜  賀原祥枝

   木原明美

合田久子  佐伯都

末松ひとみ  鈴木豊博

高岡伸行  高岡令子

武田正直  田坂栄二

田村千代子 土居多恵子

難波江千春 野島小百合

馬場敬子  浜原先男

福田佳代子 福桝正

松浦祐子  松下里美

御手洗多鶴子 村上潤二

矢野信子  矢原修司

龍門洋美  渡邊一彦

株式会社伊予銀行

会社    伯方塩業株式会社

株式会社レデイ薬局  

株式会社イクシオ指定相談支援作業所

業所すいよう作業所

２０２２年ニュースレター賛助会員名簿（個人の皆さま）

２０２２年ニュースレター賛助会員名簿（企業

このニュースレターの印刷は、富士フイルムビジネスイノベーション

をいただきありがとうございました。

スペシャルオリンピックス日本・愛媛

日野学園内 

０８９－９４１－５６３０ 

ehime@son.or.jp 

e.com 

赤尾さとみ   秋山一郎

礒真理子  一色環

大野順一  大西環

賀原祥枝  亀田均

木原明美  公原泰夫

佐伯都   佐々木章公

鈴木豊博  須山広周

高岡令子  高木悦野

田坂栄二  田坂有祐

土居多恵子 時岡洋佑

野島小百合 野田雅仁

浜原先男  浜原道由

福桝正   福桝恵

松下里美  松田佳彦

村上潤二  村上卓也

矢原修司  山内真二

渡邊一彦  渡辺由美子

伊予銀行   風早集会所

伯方塩業株式会社

        三浦工業株式会社

株式会社イクシオ指定相談支援作業所

所すいよう作業所        

（個人の皆さま）

２０２２年ニュースレター賛助会員名簿（企業・団体

－６－ 

このニュースレターの印刷は、富士フイルムビジネスイノベーション

をいただきありがとうございました。

スペシャルオリンピックス日本・愛媛 

秋山一郎   浅井栄二

一色環   石丸信子

大西環   越智和代

亀田均   河本修三

公原泰夫  工藤美奈子

佐々木章公 佐々木民子

須山広周  角倉正雄

高木悦野  高木悠

田坂有祐  田中小百合

時岡洋佑  時岡美恵

野田雅仁  萩田耕二郎

浜原道由  東奈々

福桝恵   藤田いづみ

松田佳彦  松田玲瑠

村上卓也  村上千恵美

山内真二  山田広子

渡辺由美子 渡辺文喜

風早集会所    株式会社小倉葬祭社

伯方塩業株式会社   社会福祉法人

三浦工業株式会社

株式会社イクシオ指定相談支援作業所ＨＡＲＵＴＡ

          株式会社愛媛テック

（個人の皆さま）      

・団体の皆さま）

このニュースレターの印刷は、富士フイルムビジネスイノベーション

をいただきありがとうございました。             

浅井栄二   浅井重喜

石丸信子   石丸妙子

越智和代   落合操

河本修三  苅田欣也

工藤美奈子 久米敏子

佐々木民子 塩﨑晃英

角倉正雄  仙波康司

高木悠   高木弘子

田中小百合 田中博

時岡美恵  仲神繁秋

萩田耕二郎 萩田真登賀

東奈々   日野和幸

藤田いづみ 星加智也

松田玲瑠  松本友子

村上千恵美 村上文子

山田広子  吉井章雄

渡辺文喜  渡部房子

株式会社小倉葬祭社

社会福祉法人日野学園

三浦工業株式会社        

ＨＡＲＵＴＡ 

株式会社愛媛テック

    ２０２２年１２月３１

の皆さま）           

皆さまありがとうございました。

心より感謝申し上げます。

これからも、

応援をよろしく

お願い致します。

  【 事務局

このニュースレターの印刷は、富士フイルムビジネスイノベーション

            落合操

浅井重喜    

石丸妙子  

落合操    

苅田欣也  

久米敏子  

塩﨑晃英  

仙波康司  

高木弘子  

田中博   

仲神繁秋  

萩田真登賀 

日野和幸  

星加智也  

松本友子  

村上文子  

吉井章雄   

渡部房子  

株式会社小倉葬祭社   株式会社

日野学園    不二印刷

     株式会社えひめ保健企画

株式会社愛媛テック 

２０２２年１２月３１

        

皆さまありがとうございました。

心より感謝申し上げます。

これからも、 

よろしく 

お願い致します。 

事務局 】 

このニュースレターの印刷は、富士フイルムビジネスイノベーションジャパン株式会社様に

落合操 

      浅井則生

  和泉久美子

      梶原隆司

  河北万里

  久米智子

  白石敦彦

  仙波節子

  高木正敏

  田中真澄

  中川隆幸

  橋本治子

  日野眞理

  本庄菊子

  真鍋秀美

  村上由美子

  横井直美

  渡部正之

株式会社ファースト

不二印刷株式会社

株式会社えひめ保健企画

２０２２年１２月３１日現在

皆さまありがとうございました。 

心より感謝申し上げます。 

株式会社様に

浅井則生  

和泉久美子 

梶原隆司 

河北万里 

久米智子  

白石敦彦 

仙波節子 

高木正敏    

田中真澄  

中川隆幸 

橋本治子 

日野眞理  

本庄菊子  

真鍋秀美 

村上由美子  

横井直美  

渡部正之 

ファースト       

株式会社      

株式会社えひめ保健企画   

日現在  

 

株式会社様に 

     

 


